
 
 

Protokollauszug 
aus der 

81. Öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Ausschusses für Stadtpla-
nung und Bauen  
vom 11.03.2008 

 
öffentlich 
Top 6.2 nochmalige Verständigung zur Jahnstraße (entspr. Bitte von Frau Hüneke) 

 
zur Kenntnis genommen 

 
Frau Hüneke erkundigt sich, ob die Maßnahme noch in diesem Jahr erfolgen wird? 
 
Herr Wiemer (Sanierungsträger Stadtkontor) teilt mit, dass ursprünglich der Baubeginn für Sep-
tember 2008 vorgesehen war. Aufgrund des Beschlusses des SB–Ausschusses zum Pflaster, 
wird eine Planung notwendig. Bäume müssten deshalb jetzt noch nicht gefällt werden. Der Be-
ginn der Baumaßnahme wird voraussichtlich im Herbst erfolgen; es könnte ggf. auch Anfang 
des nächsten Jahres werden. 
 
Der Ausschussvorsitzende fasst zusammen: Die Bäume bleiben bestehen, so lange es die Ve-
getation erlaubt. 
 
 
 


